

NOTE DE SERVICE

MEMORANDUM

date:	10 Mai 2024	
à :	Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM	
to:	All MUHC Glen Central Laboratory Users	
de:	Rebecka Lang, B.Sc (Hons)	Dr. Alexis Baass
from:	Chef de service, Laboratoire central- site Glen Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site	Biochimiste médical, CUSM Medical Biochemist, MUHC
objet :	Demande d'électrophorèse des protéines urinaires	
subject:	Request for Urine Protein Electrophoresis	

ENGLISH WILL FOLLOW

Le laboratoire central du site Glen du CUSM souhaite rappeler à tous ses utilisateurs les exigences d'échantillons pour l'électrophorèse des protéines urinaires.

Échantillon : Urine

Volume requis : 15 ml

Récipient d'échantillon acceptable : tube conique de 15 ml

Critères de rejet : Volume < 10 mL



Sarstedt Cat# 62.554.205
GRM #27648

De plus, tous les laboratoires externes devraient envoyer **un échantillon congelé** et doivent inclure le **RÉSULTAT DE LA PROTÉINE TOTALE** sur la liste de travail/transfert.
À défaut, la demande d'électrophorèse des protéines sera annulée.

Veillez noter qu'à compter du **lundi le 17 juin**, les critères de rejet suivants s'appliqueront à toutes les demandes d'électrophorèse des protéines urinaires :

- Volume <10 ML
- Récipient d'échantillon inacceptable (seuls les tubes coniques acceptés pour tous les échantillons provenant de l'extérieur du site Glen)
- Le laboratoire externe n'a pas fourni le résultat de la protéine totale.

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687.

Merci de votre compréhension.

The Central Laboratory of the MUHC Glen Site wishes to remind all of its users of the sample requirements for urinary protein electrophoresis.

Sample : Urine

Required Volume : 15 ml

Acceptable Specimen Container: 15 ml conical tube

Rejection Criteria: Volume < 10mL



**Sarstedt Cat# 62.554.205
GRM #27648**

Additionally, all external laboratories should be sending a **frozen specimen** and must include the **TOTAL PROTEIN RESULT** on the work/transfer list. Failure to provide the TP result will end up with the protein electrophoresis request being cancelled.

Please note that as of **Monday, June 17th**, the following rejection criteria will apply to all Urine Protein Electrophoresis requests:

- Volume <10ML
- Incorrect urine container (only conical tubes accepted for specimens coming from outside of the Glen site)
- External laboratory did not provide total protein result

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687.

Thank you for your understanding